



Chers parents,

Notre école célébrera la **Journée de l'Amitié**, une occasion précieuse pour mettre en lumière les valeurs qui nous rassemblent : le respect, la solidarité, l'écoute et la bienveillance. À travers cette journée, nous souhaitons encourager les enfants à mieux se connaître, à tisser des liens sincères et à découvrir la richesse de la diversité qui les entoure.

Cette journée marque également le point de départ de notre projet annuel "**Grandir en amitié**", qui accompagnera les élèves tout au long de l'année scolaire. Ce projet vise à développer les compétences relationnelles, à encourager l'entraide et à favoriser un climat scolaire serein et inclusif. À travers des activités adaptées à chaque âge, les enfants seront invités à réfléchir à ce que signifie être un bon ami, à découvrir la richesse de la diversité et à renforcer les liens qui les unissent, à nommer leurs émotions, à les reconnaître chez les autres...

Ensemble, nous construisons une école où chacun trouve sa place, grandit avec les autres et apprend à mieux vivre ensemble. Parce que l'amitié est un pilier essentiel du vivre-ensemble.

« **Parce qu'on n'est rien les uns sans les autres** »

